
SkE Wingender bat bei der Politik um Auskunft, in welchen Kommunen bereits 
Inklusionsfachbeiräte existieren würden, damit man ein Netzwerk aufbauen 
könne. Es gebe des Öfteren Vorschläge im Fachbeirat, welche im 
Zuständigkeitsbereich der jeweiligen Kommune liegen würden.  
 
Sozial- und Gesundheitsdezernent Schmitz teilte mit, dass man diesen Punkt im Fachbeirat 
bereits andiskutiert habe und das man prüfe, wie man hier an Informationen komme 
 


